

# ***Startup Fest, Fortaleciendo la economía en la Tierra del oro***

El sábado 10 diciembre, 2022 a las 1:05 pm



***Startup Fest, Fortaleciendo la economía en la Tierra del oro***

***Startup Fest, Fortaleciendo la economía en la Tierra del oro***

***Por: [Mayra Alejandra Gironza](#).***

En el parque principal de [Santander de Quilichao](#) se realizó la novena versión del **Startup Fest “Encuentro de emprendimientos”** un evento realizado por la Red de emprendimiento del nodo Norte del Cauca.



Esta feria surge de la articulación interinstitucional entre la gobernación de Cauca, Cámara de Comercio, la Universidad del Cauca, La Corporación Universitaria Comfacauca, la Fundación Propal y la Universidad del Valle como una estrategia de comercio para beneficiar a los emprendedores y fortalecer el sector económico de la región.



En esta ocasión el Plan de intervenciones colectivas se unió a este evento apostándole a la reactivación de la economía de la región. El Startup Fest tuvo la oportunidad de reunir a conferencistas en temas de Comercio justo, tecnología e innovación, asociatividad y marketing que le brindaron a la comunidad y a los emprendedores conocimientos para expandir su negocio.



Dentro de los grandes emprendimientos en esta feria, fueron protagonistas algunos estudiantes de las Universidades Unicomfacauca, Unicauca y Univalle, quienes contaron con el apoyo constante de sus instituciones para el desarrollo de sus proyectos.

Igualmente se contó con un pabellón de emprendimiento donde más de 50 emprendedores Caucaños ofrecieron y mostraron a la comunidad los productos y servicios que realizan. El talento de los emprendedores abarca los sectores de gastronomía, confección, belleza, marroquinería, decoración, accesorios, confitería, panadería, turismo, agroindustria, entre otros.